

# **EUSKADI.-ErNE, Esan y Sipe denuncian "caos absoluto" en unidades de investigación de la Ertzaintza y la "inacción" de Erkoreka**

BILBAO, 1 Ago. (EUROPA PRESS) -

Los sindicatos ErNE, Esan y Sipe han denunciado "el caos absoluto" en las Unidades de Investigación de la Ertzaintza y la "inacción total" del consejero de Seguridad, Josu Erkoreka, ante la situación que vive este cuerpo policial. De este modo, han lamentado que en pleno verano, un periodo de fiestas en municipios "con alto impacto delincuencial", se está constatando "el hundimiento definitivo del sistema de investigación y de la gestión de Recursos Humanos" implantados.

En un comunicado conjunto, los tres sindicatos de la Ertzaintza han criticado "la inacción total" del consejero de Seguridad del Gobierno Vasco, Josu Erkoreka, ante la situación que atraviesa la policía autonómica vasca, en la que se "cierra el mes de julio con la noticia de que no hay servicios de Investigación de Guardia y los que hay en muchos casos están formados por una sola persona".

Según han asegurado, "hay comisarías que han iniciado sus jornadas sin servicio de recogida de denuncias por carecer de efectivos" y efectivos de "la 30<sup>a</sup> promoción sin tener el curso de investigación están siendo obligados a cubrir esas carencias", con lo que los ertzainas deben "asumir unas responsabilidades que no les corresponden".

Los sindicatos han advertido de que "este tipo de situaciones no son casos aislados, sino situaciones generalizadas que evidencian el fracaso" en la gestión del Departamento de Seguridad.

## **HACE AGUAS**

Por ello, han reiterado sus críticas al "caso absoluto" que viven las Unidades de Investigación, con un sistema que "hace aguas" desde hace años.

ErNE, Esan y Sipe han incidido en que "en pleno verano, con fiestas en municipios con alto impacto delincuencial, se constata el hundimiento definitivo del sistema de investigación y de la gestión de recursos humanos implantadas" por los responsables de la Consejería de Seguridad y de la Ertzaintza.

Tras cuestionar "dónde está Erkoreka", al que han acusado de "inacción total", han subrayado que la

ciudadanía vasca está "un poco más desprotegida".

© 2023 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.